

Tag der aufgeschlossenen Volksschule in Sempach Station

Am Donnerstag, 17.3.2016 findet „der Tag der aufgeschlossenen Volksschule“

im Kanton Luzern statt.

Das Ziel dieses Tages besteht darin, Ihnen als Eltern sowie der interessierten Öffentlichkeit einen Einblick in den Schulalltag zu geben.

- Unterricht von 8.10 Uhr – 11.40 Uhr und 17.00 Uhr – 19.00 Uhr für alle Kinder der Schule Sempach Station
- Ab 17.00 h wird ein Hütedienst von den 6. Klässlern und einer Lehrperson angeboten.
- Für den gemütlichen Teil ist von 17.00 Uhr – 20.00 Uhr im Mehrzweckraum ein Beizli eingerichtet
- Im Schulhaus können verschiedene Kunstwerke bewundert werden.
- Die Logopädie, der Schülerrat und die Gruppe „Eltern mit Wirkung“ stellen sich vor.